Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Lunes, 10 octubre 2011

Hoy 14 / 23 | Mañana 11 / 27 |

PORTADA DEL DÍA

Hoy en IDEAL

Vea la portada

Vea la portada

Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

Fortada Local Provincia Motril Baza Loja Guadix

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Aumentan los divorciados granadinos que vuelven a casarse

GRANADA

Aumentan los divorciados granadinos que vuelven a casarse

Que se separen legalmente no significa que no valoren el matrimonio, según los expertos 10.10.11 - 00:42 - CARMEN TÉBAR | GRANADA.

A todos nos gusta tener una segunda oportunidad, y los divorciados no podían ser menos. En Granada, a día de hoy, en un matrimonio de cada 10 de los que se contraen hay un cónyuge que ya vivió una ruptura matrimonial previa. A pesar de que la cifra de matrimonios disminuye a pasos de gigante en la provincia, el porcentaje de divorciados que se vuelven a casar va ganando terreno.

En concreto, si en 1999 en Granada la media de divorciados y divorciadas que volvían a contraer matrimonio era de 147 -el 3,5 por ciento del total de matrimonios, que cifraba en 4.205-, diez años después, en 2009 -último año del que existen estadísticas completas acerca de este fenómeno-, la media alcanza los 351 divorciados, lo que supone un once por ciento de los matrimonios totales, que han descendido hasta los 3.201. Y la tendencia parece continuar. El aumento que se produjo en 2009 con respecto a su año anterior fue también significativo, ya que el porcentaje de matrimonios con algún cónyuge divorciado era de 9,2 por ciento, puesto que de 3.783 matrimonios, 348 tenían algún miembro que había vivido una ruptura previa.

Así, se rompe con un tópico: que quién ya se ha divorciado no quiere volver a pasar por la experiencia del matrimonio. Diego Becerril, director del Departamento de Sociología de la Universidad de Granada, experto en Familia y Juventud y escritor de una publicación acerca del divorcio, considera que una de las razones es el 'divorcio express'. La modificación del código civil en 2005 permite acceder directamente a este tipo de ruptura, lo que ha provocado que prácticamente desaparezcan las separaciones. Si antes muchas de las parejas se separaban y no tenían la posibilidad de un nuevo matrimonio, lo que ocasionaba que muchas de las nuevas uniones no pasaran por la vicaría, con la facilidad de la nueva legislación se dan más divorcios y, en consecuencia, pueden volver a casarse. Antes las parejas, para evitar el coste emocional y económico que venía después del proceso inicial de separación, optaban por disuadirse del divorcio y crear un clima de cohabitación. Ahora, con la reducción de esos costes, los divorciados no se quedan con tan mal sabor de boca.

No obstante, se da el caso de una reducción notable de divorcios en los últimos años, después de el boom, y el motivo se achaca a la crisis económica. Los divorcios totales registrados en 2009 fueron 2.358.

Matrimonio bien visto

Pero Becerril considera que, a pesar de ese aumento de divorcios en España, y localmente en Granada, durante tanto tiempo, no significa que ahora mismo se tenga una menor valoración del matrimonio. «Al contrario, el divorciado sigue apreciando esa institución y la desea, por lo que suele volver a casarse en un alto porcentaje», considera el experto. Esto significa que los divorciados no salen escaldados de sus relaciones, simplemente se acaba el amor y, por supuesto, quieren intentarlo de nuevo y darle otra oportunidad.

Otra cuestión que, según el sociólogo, influye en que la cifra de divorciados que se vuelven a casar se dispare en los últimos años es la mejora de las condiciones de vida actuales y la mayor esperanza de vida. Esto hace que, después de la ruptura matrimonial, haya muchos años de vida por delante, por lo que se eleva la probabilidad de volver a juntarse con una nueva pareja.

Precisamente por esta lógica, cuanto más jóvenes son los divorciados, más posibilidades hay de que vuelvan a contraer matrimonio. Sobre todo si desean tener descendencia con su nueva pareja. Y, como con la nueva legislación los matrimonios se rompen cada vez en una fecha más temprana, esta circunstancia ayuda también a plantearse pasar de nuevo por el Registro Civil.

Sin embargo, la decisión se complica cuando existe descendencia. Si la pareja rota tiene hijos comunes, las posibilidades de que alguno de ellos se vuelva a casar disminuye. Esto es debido a las complicaciones que esto puede acarrear: la eterna complejidad de los hijos 'tuyos, míos, nuestros; la aceptación o no por parte de las nuevas parejas de los padres; la custodia compartida o no, el tiempo libre y los gastos.

No obstante, no significa que a la segunda va la vencida. Existe un mediano porcentaje de divorciados -sobre todo hombres- que deciden unirse civilmente hasta una tercera vez. Y el porcentaje de éxito en un segundo matrimonio es de, aproximadamente, un 60 por ciento de probabilidad.

TAGS RELACIONADOS

aumentan, divorciados, granadinos, vuelven, casarse

ANUNCIOS GOOGLE

Calcula tu seguro en 2min

Ahorrarás mucho más que dinero, ¡mejoramos tus coberturas actuales!

1 de 2 10/10/11 11:27